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Castelló de Ampurias 
SESION CONJUNTA DEL AYUNTAMIENTO Y 
DEL CONSEJO LOCAL DEL MOVIMIENTO 

El pasado día 20 de diciem-
bre se reunió el Ayuntamiento 
y el Consejo Local del Movi-
miento para conmemorar el 
primer aniversario del asesina-
to del Duque Carrero Blanco y 
sus acompañantes. El Alcalde y 
Jefe Local de la villa, don Juan 
Casadevall Albert puso de re-
lieve esta conmemoración con 
las siguientes palabras: 

"Antes de continuar con los 
asuntos del orden del dia, quie-
ro pedir que conste en acta un 
recuerdo muy sentido y emo-
cionante, ya que hoy, 20 de di-
ciembre de 1974 hace justa-
mente un año que en la calle 
Claudio Coello, de Madrid, el 
entonces Presidente del Go-
bierno Almirante Carrero Blan-
co, moría victima de un crimi-
nal atentado ofreciendo su vida 
para la paz de nuestra España. 
En este emocionado recuerdo, 
quiero solamente en homenaje 
suyo repetir las breves pala-
bras que refiriéndose a él pro-
nunció en el mensaje de fin de 
año de 1973 nuestro Jefe de Es-
tado: "No quiero daros expre-
sión más elocuente de su gran 
figura que los 32 años de di-
recta y generosa colaboración, 
durante los cuales demostró su 
permanente fidelidad a los 
principios del Movimiento Na-
cional y su lealtad acrisolada 
hacia la Patria. Su muerte ha 
sido como fue toda su vida y 
su obra, un acto más de entre-
ga a España. Esta cobarde 
agresión, nacida de un espíritu 
insolidario y anárquico, no ha 
sido dirigida solamente contra 
el Presidente del Gobierno; 
sino contra la misma sociedad 
española, contra la paz y el 
orden de nuestra Patria". 

También manifestó el señor 
Casadevall que ya se habla rea-
lizado el mismo día la coloca-
ción de las placas de la calle 
Duque de Carrero Blanco, que 
este Ayuntamiento había deci-
dido en una sesión anterior em-
plazar en una de las principa-
les vías de acceso a la villa. 

Seguidamente se informó del 
resultado de la recolecta por el 
Colegio de Subnormales de Fi-
gueras, en la que se hablan 
conseguido reunir más de 60.000 
pesetas para esta obra benéfica. 

Se comentó a continuación 
acerca de las iluminaciones na-
videñas que en el presente año 
y por primera vez se instalaban 
en las calles de la villa. Dicha 

instalación se ejecutó bajo la 
dirección del Secretario del 
Ayuntamiento señor Soler. 

Acto seguido se dio lectura 
de los artículos de la Ley de 
Régimen Local vigente y algu-
nos comentarios concernientes 
a la cuestión de si las sesiones 
del Ayuntamiento eran públi-
cas o privadas, quedando final-
mente aclarada esta duda que 
con anterioridad habían susci-
tado los concejales y vecinos 
de la población. 

También se dio lectura segui-
damente de un escrito del Go-
bierno Civil de esta provincia 
en el cual se aconsejaba, ate-
niendo a la crisis económica 
actual, disminuir el consumo de 
energía eléctrica tanto en el 
alumbrado público como en el 
alumbrado privado e incluso 
comercial. 

Finalmente el Alcalde de la 
villa pasó revista de todos los 
logros alcanzados en el año que 
finaliza. Subrayó que cinco ca-
lles del casco urbano habían 
sido pavimentadas durante el 
año en curso y que cinco calles 
más estaban en plenas obras 
de pavimentación. Otras obras 
de igual o mayor importancia 
para la vida de Castelló de Am-
purias son la construcción de 
las nuevas escuelas de Educa-
ción General Básica y el nuevo 
abastecimiento de aguas desde 
la fuente llamada "Mare de la 
Font", que como dato curioso 
ya sirvió hace 250 años como 
abastecedora de agua para Cas-
telló. También son de destacar 
las obras realizadas en el nue-
vo campo de deportes, así 
como el esmero que pone el 
Ayuntamiento en un mejor 
mantenimiento d e Castelló, 
habiendo optado por un mejor 
servicio de recogida de basuras 
y de limpieza de calles. En el 
aspecto cultural mencionó el 
Primer Concierto de Música del 
Ampurdán, la conmemoración 
del Primer Centenario del Foc 
de Castelló, así como la llegada 
de los Reyes Magos. Entre los 
proyectos que tiene este Ayun-
tamiento mencionó los siguien-
tes: Nueva iluminación de todo 
el casco urbano con luz de 220 
voltios, inauguración de las 
obras que en la actualidad se 
están realizando, construcción 
de una gran sala de Congresos 
y Exposiciones en la Sala Mu-
nicipal así como de una Casa 
de Cultura, adecentamlento de 

la fachada Sur del patio del Pa-
lacio de los Condes, arreglo de 
la Casa de la Guardia Civil y 
finalmente construcción de un 
aparcamiento controlado. Entre 
los actos culturales que ya se 
tienen programados para el 
año próximo está la celebración 
del Segundo Concierto de Músi-
ca del Ampurdán e inaugura-
ción de la primera parte del 
órgano de la Catedral debida-
mente restaurado. 

Resaltó a continuación el 
Alcalde en su alocución el mo-
mento verdaderamente optimis-
ta por el que pasa Castelló, 
afirmando que al igual como 

Rosas 
NOTA NAVIDEÑA 

en la Alta Edad Media esta 
villa tuvo un enorme progreso 
ahora en el aspecto social pasa 
de ser puramente agrícola y 
ganadera —es decir, productora 
del sector primario— a indus-
trial y comercial (sector secun-
dario) e incluso turística en 
gran escala (sector terciario). 

Terminó sus palabras el Al-
calde y Jefe Local del Movi-
miento expresando su agrade-
cimiento a todos cuantos hubie-
sen colaborado en el desarrollo 
de este municipio, ya sea des-
de dentro de los órganos de la 
Administración, ya sea desde 
fuera. 

Los días navideños una vez más, Rosas los vivió con la paz y el 
sosiego propios de tales días. La Nochebuena señaló su comienzo, con 
la tradicional misa del gallo de medianoche que reunió en la iglesia 
parroquial de Santa María a un buen número de fieles en torno al niño 
Dios recién nacido, cánticos y villancicos se sucedieron ininterrumpida-
mente a lo largo de la misma, por los componentes del «Orfeó Rosinc», 
marcando el contrapunto emotivo y al mismo tiempo brillante, de la 
gran noche de paz. El coro de voces blancas de la academia San José, 
cantó por vez primera con el engarce de sus timbradas notas acompa-
ñándose con instrumental de cuerda, en la misa de la mañana de Navi-
dad sorprendiéndonos agradablemente con su debut. ¿Podríamos escu-
charles en otra ocasión? Personalmente me encantaría. La sardana 
estuvo presente también en estos días, así, señalemos que bajo los aus-
picios de la S.U.F., fueron ofrecidas en pleno paseo marítimo dos audi-
ciones y de sendas sesiones de bailables tarde y noche, en su local 
social por el grupo orquestal Camagüey. El juego de la «quina» tan po-
pular en nuestra población como en otras, forma parte importante de 
la distracción por estas fechas, asi son muchos los que se acercan a 
tentar su suerte, hacerse con unas pesetlllas, perderlas o pasar el rato, 
y no es raro ni mucho menos, que en Capri's, Brasil o Bahía vean un 
bullicio desacostumbrado a altas horas de la madrugada. Por otra parte, 
la austeridad de la energía que rige actualmente a nivel nacional, ha 
obligado a restringir considerablemente las iluminaciones navideñas, asi 
y en horas fijadas por nuestro Ayuntamiento, las vemos lucir, no obstante, 
rutilantes, conjugándose con el blanco, rojo, azul y verde, un verde lleno 
de esperanzas y venturas que les deseo a ustedes amigos lectores, 
para este año 1975 que ha nacido. 

¡Feliz Año Nuevo! 
M. BALLO 

En Figueras: 
Se alquila sin traspaso bajos c/. Lasauca n.° 26 

Se a l q u i l a n 2 locales 1.er piso en c/. Lasauca 
n.° 26 de 50 m.2 cada uno. 

En Hostalets de Llers: 
Se alquilan: Almacén de 300 m.2 aprox. 

de 320 m.2 aprox. 
de 240 m.2 aprox. 

Se alquilan 2 pisos en carretera general. 

RAZON: Teléfono 243647 / 8 


